

Dólar se convierte en el epicentro del automovilismo andaluz

Este evento vuelve a posicionar a la provincia de Granada como un referente en el mundo del motor

jueves 24 de abril 2025



La temporada andaluza de Slalom arranca este sábado, 26 de abril, en Dólar, con la celebración del III Slalom de automovilismo. Gracias al esfuerzo conjunto de la Diputación de Granada, el Ayuntamiento de la localidad y la Federación Andaluza de Automovilismo, este evento deportivo vuelve a posicionar a la provincia como un referente en el mundo del motor.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha destacado la importancia de esta cita para la provincia, indicando que “se trata de una oportunidad para disfrutar de un gran espectáculo deportivo y también una muestra del compromiso de la institución provincial con el deporte y con sus municipios. Este tipo de competiciones permiten dinamizar la economía local, atraer visitantes y promocionar nuestras localidades como referentes en el ámbito deportivo, demostrando que la provincia tiene capacidad de sobra para albergar este tipo de campeonatos”.

Con un total de 25 pilotos inscritos, la prueba será puntuable tanto para el Campeonato Andaluz de Slalom como para la Copa Provincial de Automovilismo de Granada 2025. Pilotos procedentes de todos los puntos de Andalucía competirán en esta emocionante edición, que promete espectáculo y adrenalina en un trazado completamente urbano.

El evento comenzará el sábado, a las 11:30 horas, con las verificaciones técnicas de los vehículos. A las 14:30 horas, dará inicio la primera manga clasificatoria en un circuito de casi 1,2

kilómetros, diseñado para poner a prueba las habilidades de los participantes. Este trazado, que recorre las calles de Dólar, se ha concebido para ofrecer zonas de gran dificultad técnica y puntos estratégicos donde los aficionados podrán disfrutar de la acción en primera fila.

La organización ha puesto un especial énfasis en garantizar la seguridad tanto de los participantes como del público asistente, cumpliendo con todos los protocolos necesarios para disfrutar de una jornada deportiva inolvidable.

El III Slalom de Dólar promete ser una cita imprescindible para los amantes del motor, consolidándose como una de las pruebas más importantes del calendario automovilístico andaluz.